

# *Llegará a Chile misión de la Unión Europea para dialogar sobre economía circular*

---



Santiago de Chile, 22 abr (RHC) Una delegación de la Unión Europea, encabezada por el director general de Medio Ambiente del bloque, Daniel Calleja, llegará a Chile para instalar el próximo lunes y martes conversaciones sobre la llamada Economía Circular.

En Santiago de Chile, Calleja, junto a más de 50 representantes de empresas y asociaciones europeas, se reunirá con autoridades locales, organizaciones empresariales y la sociedad civil del país sudamericano, para discutir las perspectivas que abre esa modalidad.

Al respecto, destacó el funcionario europeo que la economía circular es importante para Chile y su organismo comunitario por sus beneficios sociales, económicos y medioambiental, entre ellos la creación de empleos, las oportunidades de negocios y la protección y reducción de las emisiones de carbono.

También precisó que la idea de esa iniciativa es mejorar prácticas en el campo de la eficiencia de los recursos y su uso sostenible, la innovación ecológica, los productos químicos y plásticos, los residuos, la gestión del agua, la contaminación marina y el entorno urbano.

En días recientes, algunos disturbios tensionaron la marcha de miles de estudiantes de Chile, que protestaron contra el curso de la reforma en la educación implementada con extrema lentitud.

Camila Rojas, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, declaró a la prensa que la manifestación fue un éxito y sirvió para subrayar la necesidad de impulsar los cambios en el sector más que nunca.

Los problemas no se hicieron esperar con algunos extremistas que siempre terminan por crear conflictos en las marchas estudiantiles. Carros lanza aguas chocaron con barricadas incendiarias.

Rojas defendió el hecho de seguir adelante con la protesta a pesar de los tres días de Duelo Nacional decretados por la muerte del expresidente democristiano Patricio Aylwin.

Los estudiantes están incómodos porque todavía no se logra aplicar toda la reforma prometida, comentaron directivos de la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech).

El dolor de la familia lo respetamos, pero también estamos por el respeto de nuestros compañeros endeudados, a los que les están embargando sus casas, apuntó Rojas en referencia a la todavía no completada gratuidad en la educación superior.

No hay reconstrucción de la educación pública ni un marco regulatorio para las instituciones privadas, indicó al lamentar que la reforma es insuficiente y, si persiste la situación, habrá convocatoria a nuevas manifestaciones.

La marcha se desarrolló en orden en la mayor parte de su trayecto en esta capital, aunque hubo otras protestas en varias ciudades del país. Pero al final, encapuchados detonaron la violencia lanzando piedras a los Carabineros.

Fue entonces cuando unidades antidisturbios usaron gases lacrimógenos, además que los carros lanza agua, a lo que se sumaron algunas detenciones.

El Gobierno de Michelle Bachelet prometió gratuidad para el 70 por ciento de los estudiantes más pobres y el beneficio llegó a cerca de 120 mil jóvenes este año, pero según la Confech, todavía el proceso no se adelanta de forma clara y precisa.

Al margen de la educación superior, igualmente hay insatisfacciones en el nivel medio, con la batalla contra el lucro y el copago.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91404-llegara-a-chile-mision-de-la-union-europea-para-dialogar-sobre-economia-circular>



**Radio Habana Cuba**